

La bonne adresse

Les Possibles, des lieux d'accueil parents-enfants



Manon Joubert, animatrice, et Emmanuelle Pépion, référente famille à l'association Les Possibles.

CRÉDIT PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

L'association Les Possibles propose trois lieux d'accueil parents-enfants, pour les 0-3 ans. « Ils permettent aux parents, grands-parents de se retrouver, de discuter, d'échanger... Au programme : musique, psychomotricité, lecture, cuisine, peinture, pâte à sel... », souligne le centre social.

Le mardi, Tom pouce, de 14 h 30 à 16 h 30, c'est à la maison de quartier de l'Angellerie. Le jeudi, l'île aux enfants attend les participants de 9 h 30 à 11 h 30 à la maison des familles de Brossolette. Le vendredi, c'est à l'école Pierre-et-Marie-Curie, dans la salle de motricité, de 14 h 30 à 15 h 45, pour Les Petits Lutins.